

Prêt et très réticent à reprendre le travail jeudi matin, sauf désaccord avec l'assemblée générale qui devrait se tenir à 27 h.

Ouvriers boulangers et porteurs de pain ont fait, mercredi, une grève de 24 heures

Les patrons et les coopératives leur ont accordé satisfaction, la Paix, de Roubaix et l'Humanité, de Wattrelos



LES GARÇONS BOULANGERS SORTANT DE LA RÉUNION A LA BOURSE DU TRAVAIL.

Le S.I.A.M. décide la reprise du travail au cours de son assemblée générale

Une lettre des ingénieurs et agents de maîtrise au préfet du Nord

Le Comité illois du S.I.A.M. dans un communiqué remis à M. Caries, une lettre dans laquelle le S.I.A.M. déclare qu'il maintient son point de vue...

Le syndicat ouvrier a été avisé de la reprise du travail

La Chambre syndicale patronale assure de son appui le personnel de maîtrise

Une réunion des techniciens cégestes

Les arbitres patronal et ouvrier reprennent leurs travaux

Une grève dans une filature à Halluin

Les bobineuses ayant abandonné le travail, les autres ouvriers sont astreints au chômage

MORT DU ROMANCIER MICHEL CORDAY

Les deux coopératives... socialistes restent en grève

Le général Franco rejette sur les gouvernementaux la responsabilité du bombardement de l'ambassade de Grande-Bretagne à Madrid

Le croiseur « Koenigsberg » a remis en liberté l'équipage du « Marta-Junquera »

La grippe continue de sévir en Angleterre

La tentative de raid Londres-Le Cap de l'aviateur Brook

On arrête à Paris deux repris de justice, cambrioleurs récidivistes, dont l'un avait falsifié, en 1933, un billet gagnant de la Loterie nationale

Le Portugal a répondu favorablement à la note anglaise relative à la non-intervention

Trente candidats se disputent la succession de sir Basil Zaharoff

Vingt-deux tonnes d'or espagnol sont expédiées à la Banque de France

EN CHINE Les troupes communistes menaceraient Lang Tcheou, capitale de la province de Kan Sou

M. Blum rentre à Paris

En Espagne

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

« Je suis entièrement satisfait des résultats que nous avons obtenus jusqu'ici. Je vais, d'ailleurs, vous donner un détail dont l'intérêt ne vous échappera certainement pas. Alors que nous ne nous étions maintenus dans la Cité universitaire que par le sacrifice d'une troupe que je suis bien placé pour qualifier d'héroïque, durant les deux derniers jours nous n'avons eu qu'un seul blessé. Cela s'explique par le fait que les rouges ont été délogés de leurs positions d'où ils dominaient la Cité et la Casa del Campo. C'est nous, maintenant, qui sommes maîtres des hauteurs qui se trouvent au nord-ouest de la capitale. Je puis vous dire que tout marche au mieux et que la guerre d'Espagne est entrée depuis quelques jours dans sa phase la plus importante. »

Un colonel et quarante-six miliciens passent aux nationalistes

LES RÉPERCUSSIONS INTERNATIONALES

Le produit de plusieurs mines exploitées par des compagnies anglaises en Espagne est réquisitionné par les autorités de Burgos et vendu à l'Allemagne

Un détraqué tire sur le supérieur du collège de Rumilly (Savoie)

Le général Franco rejette sur les gouvernementaux la responsabilité du bombardement de l'ambassade de Grande-Bretagne à Madrid

Le croiseur « Koenigsberg » a remis en liberté l'équipage du « Marta-Junquera »

La grippe continue de sévir en Angleterre

La tentative de raid Londres-Le Cap de l'aviateur Brook

On arrête à Paris deux repris de justice, cambrioleurs récidivistes, dont l'un avait falsifié, en 1933, un billet gagnant de la Loterie nationale

Le Portugal a répondu favorablement à la note anglaise relative à la non-intervention

Trente candidats se disputent la succession de sir Basil Zaharoff

Vingt-deux tonnes d'or espagnol sont expédiées à la Banque de France

EN CHINE Les troupes communistes menaceraient Lang Tcheou, capitale de la province de Kan Sou

M. Blum rentre à Paris

Les experts ont confronté l'annémique de Rodez avec les familles qui le revendiquent

Il résulte de documents versés au dossier que « l'inconnu vivant » s'appellerait Octave Monjoin

Rodez, 13 janvier. — Anthelme Mangin, l'annémique de Rodez, et toutes les familles qui assurent le reconnaître comme un membre de leurs familles respectives, disparu pendant la guerre, ont été confrontés mardi par les experts à l'hôtel Henri-Rouge à l'une des familles qui « l'inconnu vivant » s'appellerait Octave Monjoin.

Un colonel et quarante-six miliciens passent aux nationalistes

LES RÉPERCUSSIONS INTERNATIONALES

Le produit de plusieurs mines exploitées par des compagnies anglaises en Espagne est réquisitionné par les autorités de Burgos et vendu à l'Allemagne

Un détraqué tire sur le supérieur du collège de Rumilly (Savoie)

Le général Franco rejette sur les gouvernementaux la responsabilité du bombardement de l'ambassade de Grande-Bretagne à Madrid

Le croiseur « Koenigsberg » a remis en liberté l'équipage du « Marta-Junquera »

La grippe continue de sévir en Angleterre

La tentative de raid Londres-Le Cap de l'aviateur Brook

On arrête à Paris deux repris de justice, cambrioleurs récidivistes, dont l'un avait falsifié, en 1933, un billet gagnant de la Loterie nationale

Le Portugal a répondu favorablement à la note anglaise relative à la non-intervention

Trente candidats se disputent la succession de sir Basil Zaharoff

Vingt-deux tonnes d'or espagnol sont expédiées à la Banque de France

EN CHINE Les troupes communistes menaceraient Lang Tcheou, capitale de la province de Kan Sou

M. Blum rentre à Paris

L'horrible assassinat du petit Mattson

L'autopsie a révélé que l'enfant était mort dans des conditions atroces

La police canadienne a arrêté deux suspects

« Selon le journal « San Francisco Chronicle », l'autopsie du cadavre du petit Charles Mattson a relevé que la victime a d'abord été poignardée dans le dos, presque de part en part, sans que les organes vitaux fussent touchés, puis acheminé d'un coup violent à la tête. Le ravisseur a eu l'entree du corps dans le sable avant de le transporter à Everett. La mort remonte à six jours. La victime fut nourrie avec des aliments grossiers et justes assez pour empêcher de mourir de faim. On a infligé à l'enfant des traitements effroyables et l'autopsie semble établir que le criminel était un anormal. D'autre part, on apprend de Grand-Forks (Colombie britannique), que la police canadienne a arrêté deux hommes qui avaient pénétré en territoire canadien, venant des Etats-Unis, dans la nuit de lundi. On suppose que les deux hommes ont joué un rôle dans l'enlèvement et l'assassinat du petit Charles Mattson, à Tacoma. De cette façon, une demande d'extradition des autorités américaines est attendue incessamment. »

Une artiste américaine est trouvée assassinée dans sa baignoire

New-York, 13 janvier. — Une artiste, Mrs Mary Harnet Case, célèbre par sa beauté et son élégance, et très connue dans les milieux artistiques et littéraires américains, a été trouvée morte dans sa baignoire.

Un détraqué tire sur le supérieur du collège de Rumilly (Savoie)

Le général Franco rejette sur les gouvernementaux la responsabilité du bombardement de l'ambassade de Grande-Bretagne à Madrid

Le croiseur « Koenigsberg » a remis en liberté l'équipage du « Marta-Junquera »

La grippe continue de sévir en Angleterre

La tentative de raid Londres-Le Cap de l'aviateur Brook

On arrête à Paris deux repris de justice, cambrioleurs récidivistes, dont l'un avait falsifié, en 1933, un billet gagnant de la Loterie nationale

Le Portugal a répondu favorablement à la note anglaise relative à la non-intervention

Trente candidats se disputent la succession de sir Basil Zaharoff

Vingt-deux tonnes d'or espagnol sont expédiées à la Banque de France

EN CHINE Les troupes communistes menaceraient Lang Tcheou, capitale de la province de Kan Sou

M. Blum rentre à Paris

DERNIERE HEURE

Le général Goering a été reçu à son arrivée à Rome par M. Mussolini

Rome, 13 janvier. — M. Mussolini, le comte et la comtesse Ciano, plusieurs ministres et sous-secrétaires ont reçu à la gare de Termini, le général Goering et Mme Goering qui sont arrivés à 23 h. 35. L'arrivée du train a été saluée par les hymnes nationaux. La réaction du duc et du ministre de l'Air allemand a été très cordiale. Après avoir passé en revue la compagnie des grenadiers qui était les honneurs, le général, accompagné du duc, a été conduit à la salle royale, où ont eu lieu les présentations. Puis, dans une première automobile découverte, ont pris place le général Goering et le comte Ciano, suivis d'une seconde voiture où sont montés Mme Goering et la comtesse Eda Ciano. Le duc s'éloigna de son côté en compagnie du secrétaire de parti fasciste.

Si l'Allemagne obtient des colonies, le Japon demanderait à son tour à être admis à la redistribution

Tokio, 13 janvier. — Les milieux du ministère des Affaires étrangères, commentant les revendications allemandes, soulignent que l'octroi au Reich d'avantages coloniaux de la part d'autres puissances pourrait entraîner une modification radicale de la politique étrangère japonaise, car il justifierait une demande du Japon tendant à une redistribution des colonies, sources de matières premières.

Nouvelles sportives

CYCLISME

LES SIX JOURS DE BRUXELLES

C'est en plus grand nombre que les spectateurs se sont rendus mercredi au Palais des Sports de Bruxelles. La course a été très intéressante pendant les six jours de 17 h. qui ont vu gagner par Guéras, Raes, Seynaeve, Lapébie, Arts et Schelen. A l'issue de ces six jours, le tour Guéras a partagé la commande avec Schoen-Deneef, Aerts-Debruycker, Van Buggenhout-Van Vloekhoven.

Le challenge international de cyclo-cross, à Paris

Le comité sportif de la Ligue Vélocipédique Belge a désigné les coureurs belges qui prendront part au challenge international de cyclo-cross à Paris, le 20 janvier. Ce sont : Seynaeve, Kneepkens et Vermaesen.

COTONS

LIVERPOOL, 13 janvier. Importations: 12.875 balles. — Amérique: hausse, 6; Brésilien: hausse, 6; Egyptien: hausse, 1-3.

Table with columns: Terme, Prés, Jour, Prés, Jour. Rows for Jan, Feb, Mar, Apr, May, Jun, Jul, Aug, Sept, Oct, Nov, Dec.

CHANGES A L'ETRANGER

London: sur Paris, 165 1/2; sur Bruxelles, 201 1/2; sur Francfort, 40 1/2; sur New-York, 29 1/2.

REVUE DU MARCHÉ DE NEW-YORK

New-York, 13 janvier. — Après une période de fluctuations assez rapide, la bourse redevenait calme mercredi, mais les cours se maintenaient aux niveaux précédents.

UN AVION HOLLANDAIS ATTERRISSA A L'AÉRODROME DE MÉAULTE (Somme)

Il a été retenu par les autorités car on ignore sa destination réelle

Mercredi après-midi, un avion hollandais a atterri à l'aérodrome de Méaulte. Après avoir garé son appareil, le pilote se rendit à Albert où il prit le train à destination de Paris. Son appareil fut gardé par des gendarmes jusqu'au moment où le commissaire spécial d'Amiens arriva pour ouvrir l'enquête sur la présence de cet appareil.

On fusilla à Pékin cinq consommateurs d'héroïne pour inaugurer la campagne contre les stupéfiants

Pékin, 13 janvier. — Four les débuts de la campagne contre les stupéfiants en Chine du Nord, cinq consommateurs d'héroïne ont été fusillés à Pékin, en présence d'un foule considérable.